

AVESNES-SUR-HELPE

BONJOUR ► L'écharpe des records booste le tourisme

Après des années de réflexion et chères études sur l'art et la manière d'attirer le touriste dans l'Avesnois, voilà qu'on a peut-être trouvé la solution ! L'écharpe des records passionne à travers toute la France et si Paul Schuler

sillonne l'hexagone pour collecter les bandes de 20 cm, la réciproque est vraie aussi. « Nous avons des Bretons, des gens de Calais et de Liège qui sont venus apporter leurs écharpes et du même coup, ont eu envie de connaître notre région.

Tous les tricoteurs ont droit à une visite gratuite dans nos musées, c'est aussi un bon argument », souligne Paul Schuler. La ruée des tricoteurs en Avesnois est prévue pour le week-end de l'homologation, les 15 et 16 septembre. ■ F.D.

PENSEZ-Y !

La sculpture sur pierre à Wallers-en-Fagne ► L'atelier de sculpture de la Ronde-Bosse propose des cours, des stages et la découverte de la sculpture par la visite de musées. ☎ 09 75 12 52 14. ■

LES VISAGES DE L'ACTUALITÉ

Tricoteurs d'Avesnes-Avesnelles, unissez-vous pour l'écharpe des records !

Un café tricot et un point relais de l'écharpe des records de Fourmies viennent d'ouvrir à la MARPA d'Avesnelles. L'occasion de tisser des liens entre générations tout en tricotant pour participer à la plus grande écharpe du monde !

PAR FLORENCE DELSINNE

fdelsinne@lavoixdunord.fr

PHOTO « LA VOIX »

Il y a des histoires qui tiennent parfois à un fil... disons à une rencontre. Paul Schuler, coordinateur fourmisien de l'écharpe des records, Vincent Dubeaurepaire, directeur de la MARPA d'Avesnelles (maison d'accueil rurale pour personnes âgées) et du CHAI (centre d'hébergement et d'aide à l'intégration)

